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Quelle stratégie de méthanisation des boues d'épuration ?

Une courte intervention concernant les évolutions de nos stations d'épuration vers la
méthanisation. En effet, nous conduisons depuis 2017 une expérience de méthanisation à la
station de la Feyssine, dont il faudra faire le bilan autant en production de biogaz que de
rendement ou de résultat économique.

Nous avons demandé en commission si les investissements réalisés dans les stations, comme celui prévu dans
cette délibération, s'inscrivait dans la perspective d'une évolution future sur la méthanisation. Nous avons alors
appris que la stratégie métropolitaine n'était pas comme à le Feyssine une méthanisation dans la station, mais un
site dédié à la méthanisation vers lequel serait transférées les  boues de l'ensemble des stations d'épuration.

Sauf erreur, cette orientation n'a pas fait l'objet d'une présentation en commission pour en comprendre l'intérêt et
nous profitons donc de ce conseil pour le demander.
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